

Fundación para el Desarrollo de la Libertad Ciudadana Capítulo Panameño de Transparencia Internacional

Nota de prensa Cambios en la Junta Directiva

La Fundación para el Desarrollo de la Libertad Ciudadana da la bienvenida a la nueva miembro de su Junta Directiva: María Luisa Romero. Abogada y especialista en derechos humanos, educada en Harvard, ha trabajado por los derechos humanos desde la academia, la sociedad civil y el servicio público tanto a nivel nacional como internacional, desempeñándose, entre otras experiencias, como abogada en la Corte Interamericana de Derechos Humanos, consultora independiente de la Organización de Estados Americanos y, más recientemente, viceministra y ministra de Gobierno. La licenciada Romero se une a la Fundación en agosto de 2018 y aportará su considerable conocimiento y valor personal a nuestra misión en pro de la democracia y las libertades fundamentales.

A su vez, la Fundación agradece profundamente el trabajo, aportes y servicio de su directora saliente, Olguita Sinclair, consagrada artista plástica panameña de talla internacional, ciudadana comprometida con la educación de la niñez y la juventud panameñas a través del arte, quien ha sido miembro de la familia de la Fundación desde 2001 y su directora desde 2011 a 2018. Olguita Sinclair seguirá vinculada a la Fundación en otras actividades como miembro general, dado su compromiso con el país.

La Fundación se ve enriquecida por la diversidad de experiencias de sus miembros y seguirá incansable en los objetivos de su misión: fortalecer nuestra democracia a través de la participación ciudadana, la transparencia, la lucha anticorrupción, la defensa de las libertades fundamentales, los derechos humanos y las instituciones democráticas.

Panamá, 17 de septiembre de 2018.



Licenciada María Luisa Romero (foto cortesía).